

## QUALITY CRITERIA

**Work Package:**

- WP1 CNL Manual Part 1
- WP1 CNL Manual Part 2
- WP2 CNL Platform
- WP2 CNL Learning Scenarios
- WP3 CNL MOOC
- WP4 CNL Narratives

*Select one*

## **Quality Criteria:**

Das Arbeitspaket umfasst:

- Erstellung von mind. 50 exemplarischen Lehr-/Lernmaterialen als Next-Practice-Beispiele
- Jeder Partner stellt mind. 5 Lernszenarien zur Verfügung (ausgenommen EKUZ und Vorarlberg)
- Pilot-Testphase durch EKUZ und BD Vorarlberg
- Qualitative-empirische Begleitforschung (Evaluierung der usability der CNL-Plattform und der Next-Practice-Beispiele in der Testphase) durch Uni Siegen und LMU
- Begleitforschung unterliegt den Gütekriterien der qualitative-empirischen Forschung

## **Gütekriterien:**

- Anzahl: mind. 50 Lernszenarien in unterschiedlichen Sprachen
- mind. 20 Lernszenarien ins Englische übersetzt bzw. mehrsprachig angeboten: auch in den Ländersprachen der Partnerländer
- Basis: kollaborativ konzipiertes Formular
- **Inklusiv, differenziert, mehrsprachig gestaltete Lernszenarien**
- Zielgruppen wurden bei der Erstellung im partizipativen Setting eingebunden
- für **verschiedene Schulstufen** konzipiert (Beispiele für die Nutzung in der Primarstufe, der Sekundarstufe und der Lehrer\*innenbildung)
- **17 UN-Nachhaltigkeitsziele** werden berücksichtigt/abgedeckt
- Cross-curricular einsetzbar
- ermöglichen Schwerpunktsetzung für ein Schulprojekt
- können für die Schulentwicklung genutzt werden
- **Bezug zu mind. einem Kapitel des Handbuchs Teil 1** muss gegeben sein
- Nachhaltigkeit: Die CNL-Plattform bietet Lehr-/Lernmaterialien als Next-Practice-Beispiele, die Anthropozänkompetenz und kulturelle Nachhaltigkeit fördern
- Inklusion: Die Next-Practice-Beispiele berücksichtigen diversitätssensibel **unterschiedliche Lernausgangslagen und Lernniveaus** und bieten inklusive Lernmöglichkeiten
- **Bausteine Inklusiver Didaktik** sind berücksichtigt
- Beispiele können in den MOOC integriert werden
- **Digitalität:** Die Next-Practice-Beispiele berücksichtigen **digitale Lernumgebungen und sind im Blended Learning einsetzbar**
- digitale Lerninhalte, die nach **mediendidaktischen Grundsätzen** aufgebaut sind, sind vorhanden
- Zielgruppenentsprechung: Die Next-Practice-Beispiele sind in Inhalt, Sprache, Form auf die Zielgruppe ausgerichtet: benutzerfreundliche und nach aktuellen Usability-Grundsätzen gestaltete und **barrierefreie Oberfläche**
- Non-blind Peer Review wurde durchgeführt
- **Prozessbeschreibung** mit Festlegung der Funktionen und Aufgaben im **Reviewprozess** liegt vor
- Begleitforschung wurde durchgeführt (Forschung unterliegt den Gütekriterien qualitative-empirischer Forschung)
- Pilot wurde durchgeführt und dokumentiert (EKUZ und BD Vorarlberg)

The work package includes:

- At least 50 teaching/learning materials as next-practice examples
- Each partner provides at least 5 learning scenarios (except EKUZ and Vorarlberg)
- Pilot test conducted by EKUZ and BD Vorarlberg
- Qualitative-empirical research (evaluation of the usability of the CNL-platform and the Next-Practice-examples in the pilot) by Uni Siegen and LMU
- Research is subject to the quality criteria of qualitative-empirical research

**Quality Criteria:**

- at least 50 learning scenarios
- at least 20 learning scenarios are translated into English respectively multilingually (also in the languages of the partner countries) are published
- based on the collaboratively designed form
- Learning scenarios are designed inclusively, differentiated, multilingual
- Target groups were involved in the creation in a participatory setting
- Designed for different school levels (examples of use in primary, secondary, and teacher education).
- 17 UN Sustainable Development Goals are addressed
- cross-curricular applicable
- allow setting priorities for a school project
- may be used for school development projects
- Reference to at least one chapter of the CNL Manual part 1
- Sustainability: The CNL platform offers teaching/learning materials as next-practice examples that promote anthropocene competence and cultural sustainability
- Inclusion: The next-practice examples take into account different learning backgrounds and learning levels in a diversity-sensitive way and offer inclusive learning opportunities.
- blocks of inclusive didactics are considered
- Examples can be integrated into the MOOC
- Digitality: The Next Practice examples take into account digital learning environments and can be used in blended learning.
- Digital learning content, which is structured according to media didactic principles, is available
- Target group orientation: The Next Practice examples address the requirement of the target group in terms of content, language and form: user-friendly and barrier-free interface designed in accordance with current usability principles.
- Non-blind peer review was conducted
- Process description with definition of functions and tasks in the review process is available
- Documented research results are available (research is subject to the quality criteria of qualitative-empirical research)
- Pilot was conducted and documented (EKUZ and BD Vorarlberg)